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Сегодня стартовала регистрация 
на участие в «Тотальном диктанте», 
который состоится 8 апреля

В этом году столицей акции выбран 

Нижний Тагил. Там, на Демидовском 

железоделательном заводе, текст 

прочитает его автор, писатель 

и журналист Василий Авченко

ЕЖЕДНЕВНОЕ издание (индексы 09856; 09857; 73813; 7381П; П2846; П3110)

( ПОРУЧЕНИЕ ПРЕЗИДЕНТА )

Владимир Путин поручил 
до 1 мая упростить 
использование Fan ID

Президент России Владимир ПУТИН поручил принять 
меры по упрощению использования гражданами, 
прежде всего инвалидами, пенсионерами и детьми, 
систем идентификации футбольных болельщиков. 
Информация об этом опубликована на сайте Кремля.

Меры по упрощению поручено принять Правительству 
РФ совместно с Агентством стратегических инициатив, 
занимающимся продвижением новых проектов.

Также глава государства поручил Правительству, ФСБ и МВД 
РФ прописать случаи, в которых человеку можно предъявлять 
и использовать цифровое удостоверение личности вместо 
паспорта. Речь идет об электронном документе, полученном 
с помощью мобильного приложения Госуслуг. Проект указа 
ответственным необходимо представить к 1 мая 2023 года.

Напомним, ранее в свердловских МФЦ помогли 
оформить 35 тысяч карт болельщиков. 

( АРМИЯ )

ПО ПРИЗЫВУ – на год
И, как ранее сообщали в Минобороны РФ, 

срочники не будут направляться для участия 

в специальной военной операции

Муниципальные призывные комиссии Свердловской 
области начнут работу в рамках ежегодного планового 
весеннего призыва на срочную службу. Их составы 
утверждены указом, который сегодня опубликован 
в «Областной газете».

Призыв традиционно стартует 1 апреля и завершится 
15 июля. Призванные на срочную службу из Свердловской 
области будут проходить ее в четырех военных округах, 
а также на Северном флоте. Большинство из них, как 
и в прежние годы, будет направлено в воинские части 
сухопутных войск. Период службы составит один год.

В рамках кампании в Свердловской области каждый год 
работает 80 муниципальных призывных комиссий, которые 
традиционно обеспечивают явку будущих новобранцев на 
призывные мероприятия и их своевременную отправку в составе 
воинских команд на областной сборный пункт в Егоршино.

Решение о годности призывников принимается 
на основании заключений врачей-специалистов медицинских 
комиссий. В случае спорных вопросов в установленном 
порядке молодые люди направляются на контрольное 
медицинское освидетельствование в центр военно-врачебной 
экспертизы военного комиссариата Свердловской области 
или в лечебно-профилактические учреждения.

Ранее в Свердловской области в рамках ежегодного 
планового весеннего призыва на срочную службу был утвержден 
порядок создания региональной призывной комиссии.
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Его поздравляет депутат Законодательного Собрания 
Свердловской области, председатель комитета 
по промышленной, инновационной политике 
и предпринимательству Альберт АБЗАЛОВ:

–  Уважаемый Михаил Александрович!
Вот уже два года Вы возглавляете городской округ Красно-

уфимск. Ваши профессионализм, требовательность к себе и кол-
легам, целеустремленность, четкая, принципиальная позиция, не-
равнодушное отношение к делу позволили Вам за такое короткое 
время на посту главы города собрать команду единомышленни-
ков, и ваша плодотворная совместная деятельность дала свои за-
кономерные результаты: ощутимы перемены к лучшему в благо-
устройстве, в экономике, в образовании и медицине, а значит, и в 
жизни наших земляков в целом. Как человек с твердой жизнен-
ной позицией, обладающий высоким профессионализмом и опы-
том работы в качестве руководителя, Вы умеете ставить перед со-
бой и своей командой смелые цели и непременно достигаете их. 
Разумную требовательность и принципиальность Вы сочетаете с 
открытостью и добропорядочностью.

С большим уважением поздравляю Вас с днем рождения! От 
всей души желаю Вам здоровья, активной плодотворной работы, 
новых идей, широких возможностей, перспективных проектов и 
осуществления всех замыслов! Уверен, что и в дальнейшем прису-
щие Вам настойчивость в достижении поставленных целей, жиз-
ненная мудрость и оптимизм будут способствовать успехам в про-
фессиональной деятельности.

СЕГОДНЯ | 29 марта главе городского 
округа Красноуфимск

Михаилу КОНЕВУ

исполняется 53 года

Дни рождения
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( ОФИЦИАЛЬНО )

Академический попал в историю 
Здесь появится первый в современной России новый районный суд 

Вчера началось 19-е 
заседание Законодательного 
Собрания. Одним из 
главных вопросов повестки 
его первого дня стал 
доклад председателя 
комитета Госдумы 
по государственному 
строительству 
и законодательству Павла 
КРАШЕНИННИКОВА 
о деятельности в 2022 году 
и планах на текущий год. 
Он, в частности, сообщил, 
что в федеральный 
парламент внесен 
законопроект о создании 
Академического районного 
суда в Екатеринбурге. Это 
стало ответом на инициативу 
свердловских депутатов. 
Новый районный суд 
создается впервые в истории 
современной России. Уже 
известно, что он начнет свою 
работу до 1 марта 2025 года.

Павел Крашенинников 
рассказал свердловским депу-
татам об изменениях, внесен-
ных в федеральное законо-
дательство в связи со специ-

альной военной операцией и 
включением в состав Россий-
ской Федерации новых тер-
риторий. А также – о прово-
димой им совместно с колле-
гами большой работе по со-
вершенствованию законов в 
сфере обращения с недвижи-
мостью и по развитию систе-
мы публичной власти в субъ-
ектах РФ.

Среди решений, предлага-
емых федеральными законо-
дателями в этой сфере, есть и 
касающиеся непосредственно 
нашего региона. Павел Кра-
шенинников сообщил, что 
в Государственную Думу РФ 
внесен законопроект о созда-
нии Академического район-
ного суда. По его словам, уже 
получены положительные за-
ключения на него от Админи-
страции Президента РФ, Пра-
вительства и Верховного суда. 

Суд в Академическом нач-
нет свою работу до 1 марта 
2025 года. Сразу после его соз-
дания в районе начнется фор-
мирование других террито-
риальных подразделений фе-
деральных ведомств – проку-

ратуры, МВД, Следственного 
комитета и т. д.

– Это первый случай соз-
дания в России нового район-
ного суда (за годы, прошед-
шие со времен Советского Со-
юза). До сих пор все вопросы 
с районными судами в стране 
решались за счет перенарез-
ки размеров обслуживаемой 
территории, изменения ста-
туса суда, пересмотра количе-
ства работающих судей. Исто-
рия, конечно, удивительная. 
Это чрезвычайно важно для 
Екатеринбурга, –  отметил Па-
вел Крашенинников.

Председатель Законода-
тельного Собрания Людми-
ла Бабушкина напомнила, что 
свердловские законодатели 
уже неоднократно пытались 
инициировать вопрос о соз-
дании Академического район-
ного суда. Однако дело сдви-
нулось только после того, как 
к его решению подключился 
Павел Крашенинников.

– Мы уже подготовили от 
Законодательного Собрания 
Свердловской области необ-
ходимые документы о под-

держке этого проекта феде-
рального закона и направим 
их в Государственную Думу, 
– подчеркнула Людмила Ба-
бушкина.

Сегодня, во второй день за-
седания, депутатам Законода-
тельного собрания предсто-
ит принять ряд важных соци-
альных и экономических за-
конов. В частности, это каса-
ется законопроектов, созда-
ющих дополнительные сти-
мулы для предпринимателей 
инвестировать в строитель-
ство на территории Сверд-
ловской области школ и дет-
ских садов и предполагающих  
введение пониженной ставки 
в размере 13,5 % по налогу на 
прибыль для организаций – 
участников специальных ин-
вестиционных контрактов, 
которые заключены без уча-
стия РФ после 14 марта 2022 
года. Накануне их приняли в 
первом чтении.

Сергей РЫБАКОВ

Подробности читайте 
в завтрашнем номере «ОГ» 
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В галерее 

«Синара Арт» 

открылась 

большая выставка, 

посвященная 

300-летию 

столицы Урала, – 

«Я, МЫ – 
Екатеринбург»
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Важно не просто довести газ до границ 

участка, но в каждом случае точно 

понимать, как и на какие средства люди 

смогут установить у себя всё необходимое 

оборудование для присоединения к газу. 

У каждого главы муниципалитета 

от жителей должен быть перечень 

проблемных вопросов по газификации, 

их нужно поднимать и подходить 

к их решению нестандартно.

Евгений КУЙВАШЕВ,
губернатор Свердловской области 

проблемных вопросов по газификации, 

их нужно поднимать и подходить 

к их решению нестандартно.

Льготников прикрепят 
к кураторам
Представители местных властей будут персонально помогать свердловчанам 
стать  участниками программы социальной газификации

Власти Свердловской области 
принимают дополнительные меры, 
чтобы охватить программой социальной 
газификации максимум жителей 
региона. В частности, планируется 
активизировать разъяснительную 
работу, чтобы граждане понимали, как 
принять участие в программе и на какие 
льготы они могут рассчитывать. Для 
этого планируется закрепить за каждым 
домовладением куратора из числа 
представителей местной администрации 
или депутатского корпуса. Ранее 
губернатор Евгений КУЙВАШЕВ дал 
поручение установить для каждого 
главы муниципалитета персональные 
показатели эффективности работы 
в зависимости от количества 
подключившихся к газу домов.

Каждому – по куратору

Программа социальной газифика-
ции (догазификации) действует в Рос-
сии с 2022 года по поручению Президен-
та РФ Владимира Путина. Она позволя-
ет бесплатно подвести газ к границам 
земельных участков в уже газифициро-
ванных населенных пунктах. На сегод-
няшний день в Свердловской области 
заявки на участие в программе подали 
64,5 тысячи жителей. Трубы были под-
ведены к границам 21,3 тысячи участ-
ков домовладений.

Но, как выяснилось, несмотря на хо-
рошие темпы реализации программы, 
процент обеспечения голубым топли-
вом домовладений региона невысок: 
подключиться к газу пока успели 8270 

домов. Об этом шла речь на расширен-
ном заседании регионального штаба по 
газификации и газоснабжению с уча-
стием глав и председателей дум сверд-
ловских муниципалитетов. Как отмеча-
лось, проблема во многом связана с тем, 
что на местах не хватает разъяснитель-
ной работы: люди не всегда знают, как 
принять участие в программе и на ка-
кие льготы они могут рассчитывать.

По итогам обсуждения был принят 
ряд решений, которые помогут 
устранить этот пробел. 
О них «Областной газете» рассказал 
министр энергетики и ЖКХ 
Николай СМИРНОВ. 

Первое весеннее заседание Заксобрания началось с выступления 
председателя комитета Госдумы по государственному строительству 
и законодательству Павла Крашенинникова


